

Canciller de Cuba agradece solidaridad de Namibia



Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 16 dic (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, agradeció este lunes a su par de Namibia, Peya Mushelenga, las muestras de solidaridad y cariño de esa nación africana con su país.

En su perfil en la red social X, el canciller cubano informó que en un encuentro sostenido con Mushelenga aquí, reiteró la voluntad de la isla caribeña de continuar profundizando los históricos vínculos de hermandad entre ambos pueblos y gobiernos.

La reunión tuvo lugar en el contexto de la visita oficial que realiza a La Habana el presidente namibio, Nangolo Mbumba, al frente de una delegación de su país, la cual se extenderá hasta el próximo 18 de diciembre.

Durante su estancia, Mbumba sostendrá conversaciones oficiales con su homólogo cubano, Miguel Díaz-Canel, y otras autoridades nacionales.

El jefe de Estado namibio recibirá la Orden José Martí, la más alta condecoración que otorga el gobierno de la República de Cuba.

Esta jornada, Mbumba depositó una ofrenda floral ante el monumento al Héroe Nacional, José Martí, de esta capital, como primera actividad oficial, luego de su llegada la víspera a la nación antillana. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372174-canciller-de-cuba-agradece-solidaridad-de-namibia>



Radio Habana Cuba